

¿Consideras que si en los colegios se enseñara la filosofía con el propósito de formar personas que desarrollan un pensamiento más analítico y crítico frente a la realidad que vivimos, se contribuiría con ello a la construcción de un mejor país? ¿Por qué?

Considero que la filosofía si ayudaría a la construcción de un mejor país, por que fomenta el pensamiento crítico ayuda a que seamos más tolerantes, más respetuosos y tengamos herramientas para afrontar todo tipo de realidades a los que siempre nos vemos enfrentados en el transcurso de nuestra vida.

También nos da herramientas para vivir en una sociedad a partir de una, la filosofía nos ayuda a comprender el sentido de la vida, el bien y la justicia, sobre la belleza y la verdad a tener criterio propio y libertad en nuestras acciones a tener más empatía por la opinión y gustos de las personas que nos rodean a respetar la vida propia y la todas las personas que nos rodean. Si en los colegios se enseñara la filosofía desde más temprana edad nos ayudaría para mejorar nuestra sociedad, nuestra vida personal nos ayudaría en la búsqueda de nuestro yo nos haría muchos más críticos y pensantes en la toma de decisiones más libres y lucidos respecto de las tecnologías y de las ideologías.

La filosofía es necesaria porque:

- Enseña a las personas a tener un pensamiento más crítico y poder argumentar más.
- Nos enseña a reflexionar con calma en especial en estos momentos.
- Nos enseña a pensar y plantearnos preguntas, tratar de resolver los problemas que se nos presentan a diario que son múltiples.
- Nos lleva a escuchar las opiniones de los demás y viceversa.

-Nos ayuda a mejorar nuestro vocabulario, la redacción y en general la forma en que nos expresamos.

Podríamos tener un dialogo más respetuoso y abierto con otras personas ser más tolerantes y así respetar que cada persona es un mundo diferente, que piensan de forma distinta y hacemos parte de una sociedad donde se busca un bien común para vivir en paz y ser felices.